





BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG

# Nanchang-Verein: Spende über 1500 Euro

Dr. Olaf Schulz unterstützt Nanchang-Förderverein / Schulen bereiten sich auf China-Reise vor

Im März reisen Gymnasiasten aus dem Peiner Land ins Reich der Mitte nach Nanchang in China. Dort treten sie im Zuge der Partnerschaft des Landkreises mit Nanchang den Gegenbesuch an. Im Oktober waren die Chinesen in Peine.

KREIS PEINE. Zur Unterstützung des Fördervereins und des Schüleraustausches hat Dr. Olaf Schulz vom gleichnamigen Ingenieurbüro gestern einen Scheck in Höhe von 1500 Euro an den Verein überreicht. Dr. Schulz vertritt das Norddeutsche Wasserzentrum und ist innerhalb der Organisation der Sprecher für China-Angelegenheiten.

legenheiten.

Beim jüngsten Besuch einer
Peiner Delegation in China
hat Dr. Schulz ein Abkommen
über ein Forschungsprojekt
mit der Uni Nanchang abge-

schlossen. Im Mittelpunkt steht dabei das Spannungsverhältnis von Wasser als begrenzte Ressource bei steigendem Bedarf.

Gleichzeitig bereiten sich Vertreter der fünf Peiner Gymnasien auf die nächste China-Reise vor. Die Schüler vom Ratsgymnasium, Gymnasium am Silberkamp, den Berufsbildenden Schulen, Gymnasium Ilsede und Vechelde starten am 18. März Richtung China.

Richtung China. "Schon beim Besuch der Chinesen in Deutschland haben unsere Schüler viel gelernt", sagte Thomas Pabst vom Ratsgymnasium. Er hat Schüler, Lehrer und Eltern befragt. Sehr spannend sei die Erfahrung gewesen, die Unterschiede und Gemeinsamkeiten der Kulturen zu erleben, sagte er. Seine Kollegen stimmten dem zu. Dif



Spendenübergabe (v.l.): Bettina Dieler, Dunja Gremmelmeyer, Ansgar Sipply, Melitta Arz, Thomas Pabst, Dr. Olaf Schulz, Gabriela Feldmann und Cornelia Kohr-Matschurek.

PAZ, 6.12.2012







BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG



## Zwei Adventskonzerte am Ratsgymnasium

"Evening rise": Gut 140 Schüler spielen am Dienstag, 20. Dezember, in der Aula der Peiner Schule

Unter dem Motto "Evening rise" lädt das Peiner Ratsgymnasium für Dienstag, 20. Dezember, zu Advents. 20. Dezember, zu Adve

ßerdem wird die Kunstausstellung "Was uns bewegt" zu sehen sein.

ning rise". Es wird als roter Faden den Abend durchziehen und in sehr unterschiedlichen

keitt sein: Das erste Konzert beginnt um 17 Uhr und beinhaltet Beiträge der beiden Schulchöre, der Klassenorchester des 6., 8. und 9. Jahrgangs, des Mittelstufenorchester sowie der Big Band.

Das zweite Konzert beginnt um 19.30 Uhr. Hier werden das Klassenorchester des 5., 7.

Paz, 10.12.11







BRAUNSCHWEIGER ZEITUNG

## Wiedersehen mit Thu Nga: Praktikum in Peine

Nach Abschiebung 2004 lebte sie sechs Monate in Vietnam / Jetzt Lehramts-Studium in Göttingen

Als sie 14 Jahre alt war, wurden Thu Nga Van (jetzt Wedekind) und ihre Familie aus Peine nach Vietnam abgeschoben. Dann kam sie alleine zurück. Die Erinnerung ist noch allgegenwärtig – auch wegen der aktuellen Abschiebung und Rückholung der vietnamesischen Familie Nguyen aus Hoya bei Nienburg.



PAZ, 10.12.11

### Ratsgymnasium: Volksbank spendet 1500 Euro

Geld soll Förderverein die Anschaffung eines neuen Active Boards ermöglichen / Erlös aus VR-Gewinnsparen











## Ratse-Adventskonzert begeisterte 500 Zuschauer

140 Schüler zeigten musikalische Wandelbarkeit / Big- und Rock Band, Chöre, Orchester und Profilklassen traten auf

PENE. Begeisterter Applaus nach jedem Lied begleitete das Adventschonzert des Ratsyunasiums, 500 Besucher hatten sich eingefunden und bekamen ein abwedsbungsweiches Programm zu sehen. Den Abend erröffneten die Musiksprofilklas-chen Stücken wie "Christums is

richtugung wie dem SwingSong "Dos ist Swing",
Musikalische Wandelbarteit
bewise auch das Mittelstufenorchester mit "Leidern wie, Santa Clause is coming to town"
oder "Adios Muchachos".
Für einen der Höhepunkt des
Abends sorgte im Anschlus die
Musikprofiklasse 9e: Mit ihrer

sasgymnasiums – und begeisterte nicht nur den Peiner Landtagsabgeordneten Matthias Möhle, der in der ersten Reihe Platz genommen hatte: "Es ist toll, dass Schüler sich mit Musik auseinandersetzen, die sie normal wohl nicht hören All. sie normal Alle Schül





PAZ, 22.12.2011

## Ratsgymnasium wurde 100

Jubiläumsball mit vielen Live-Bands als Höhepunkt der Feierlichkeiten



Mit einem rauschenden Ball feierte die "Ratse-Familie" den 100. Geburtstag der Schule

Nach vielen Feierlichkeiten zum 100. Geburtsag des Ratsgymnasiums – wie dem Sport- und Spielfest und den Vorführungen der Theater-AG der Schule – stand im Oktober der Jubiläumsball auf dem Programm.

PEINE. Schulleiter Dr. Jan Eckhoff begrüßte die Gemeinschaft herzlich. "Ein Ball ist etwas Besonderes, Bälle haben Tradition am Ratsgymasium", sagte er. "Schule besteht nicht nur aus Modernität, sondern ist ebenso verpflichtet, alte Traditionen zu pflegen." Anschließend wurde ausgiebig gefeiert.